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Seis mil famílias terão
títulos de terra

Governador recebe Meneguelli no Karnak

Dias e Meneguelli tratam de
investimentos na produção

O governador Wellington Dias
recebeu nessa terça-feira, 31, às 18h30, a
visita do presidente do Conselho
Nacional do Serviço Nacional da Indústria,
Jair Meneguelli, acompanhado do
secretário de Indústria e Comércio, Ciência
e Turismo, Jorge Lopes; da secretária
executiva do Ministério do
Desenvolvimento Social e Combate à
Fome, Fátima Abreu; dos diretores do
sistema Fiepi (Federação da Indústria do
Piauí) e Sesi (Serviço Social da Indústria),
Everton Negri e Otto Santana.

Wellington Dias falou dos
resultados positivos já alcançados,
graças aos investimentos em infra-
estrutura e incentivo à produção em
todo o Estado, citando como exemplo o
incremento da agroindústria do
aproveitamento integral do caju. Ele citou
casos de produtores, que auferem renda
de até mais de R$ 10 mil mensais com o
beneficiamento da castanha, através de
pequenas fábricas. Além disso, o
governador entende que tem a

oportunidade de faturar muito mais com o
processamento do pedúnculo, ou seja, a
popa, a fabricação de cajuína, vinhos,
sucos e doces, com enorme aceitação no
mercado consumidor interno e externo.

Jair Meneguelli disse que o seu
projeto Sesi/Ministério do
Desenvolvimento Social e Combate à
Fome é uma segunda etapa do projeto
de combate à fome. "Em uma primeira
etapa foi necessário dar um prato de
comida para as pessoas que tinham
fome. Agora, em uma segunda etapa,
estamos distribuindo caminhões-
cozinhas para todos os estados, com
nutricionistas que vão atender a
população, nos bairros, em fábricas,
igrejas e sindicados", disse Meneguelli.

Segundo ele, onde houver
demanda, esses  caminhões-cozinhas se
farão presentes, ensinando a população
a cozinhar com segurança e aproveitar
os alimentos na sua integralidade,
tornando a alimentação mais barata e
evitando o desperdício que é muito
grande em nosso País,  um dos
campeões em desperdício.

Jair Meneguelli disse ainda que
além desse projeto, vai atender a sugestão
do governador, no sentido de discutir uma
forma de encontrar investimentos para
pesquisar como aproveitar em sua
integralidade a popa do caju. "É preciso
aproveitar em sua integralidade a popa do
caju, porque é aqui onde está uma das
maiores produções de caju do País, e é
uma pena você vê o aproveitamento da
castanha e apenas 8% da popa
aproveitada", justicou.

Piauí participa de teleconferência do CONDRAF

Seis mil famílias serão
beneficiadas com títulos de terra no
Piauí até o final de 2004. Foi o que
informou nesta quarta-feira, 01, o
superintendente do Instituto
Nacional de Colonização e Reforma
Agrária (Incra-PI), Ladislau João da
Silva. Ele destacou que em menos de
dois anos, duas mil famílias receberam
títulos de terra no Estado, dentro de
um programa de reforma agrária do
Incra e Governo do Piauí.

"Através de parceria com o
Instituto de Terras do Piauí (Interpi),
estamos desenvolvendo diversas
atividades no campo. Além das novas
famílias que foram beneficiadas com
terra para trabalhar, também estamos
revitalizando as áreas de
assentamento. Para isto, também
trabalhamos em parceria com o
Programa de Combate à Pobreza
Rural (PCPR) e com o Emater", conta
Ladislau João da Silva.

Ele acrescentou que, no
momento, a Força-Tarefa está
atuando na região de São Raimundo
Nonato, num trabalho integrado do
Incra, Ibama, Emater, Interpi e de
outros órgãos para regularizar terras
devolutas que serão utilizadas no
processo de reforma agrária.

"Ações voltadas para a saúde
das famílias do campo também estão
sendo realizadas. Para se ter idéia da
dimensão desse trabalho, estamos
investindo recursos da ordem de R$
8 milhões em áreas de assentamento,
construindo casas, levando energia
elétrica e água. Convênio com o
PCPR está assegurando energia
elétrica e água para as comunidades
rurais. Além disso, temos convênio
com a Funasa para incrementar essas
ações", enfatiza Ladislau João da
Silva, acrescentando que também
estão sendo feitas estradas vicinais.

para a questão da sanidade. Os problemas para a
emissão de uma simples Guia de Transporte de
Animais - GTA, por exemplo, podem inviabilizar
a comercialização de produtos nos estados. No
caso do Nordeste, os estados da Bahia e Sergipe,
que têm certificado de área livre da aftosa, se
constituem como verdadeiras ilhas, na medida em
que os outros estados da região estão

Sérgio Vilela, SDR

O Piauí participou, nesta quarta-feira
(1), em Brasília (DF), da 19ª Reunião do
Conselho Nacional de Desenvolvimento
Rural Sustentável (Condraf), transmitida
através de teleconferência para todo o Brasil.
Em Teresina, participam da teleconferência,
na Assembléia Legislativa, cerca de 30
técnicos e representantes de entidades
públicas e privadas,  sindicatos e
organizações não-governamentais.

O secretário do Desenvolvimento
Rural, Sérgio Vilela, participa da reunião. Em
seu pronunciamento, ele alertou o Governo
Federal para a importância da discussão sobre
o incentivo à agricultura familiar, atrelado à
questão da sanidade animal e vegetal. Segundo
ele, é preciso que o governo dê mais estrutura
operacional para a defesa agropecuária nos
estados, com o fim de evitar entraves
operacionais na produção.

"Não adianta conceder incentivo à
agricultura familiar sem uma boa mobilização

impedidos de comercializar com eles
qualquer tipo de produto de origem
animal ou vegetal", ressaltou.

A abertura da teleconferência teve a
participação do ministro do Desenvolvimento
Agrário, Miguel Rosseto, que também é
presidente do Condraf, e do ministro da
Integração Nacional, Ciro Gomes, que
participou como convidado especial dos
organizadores do evento.

A reunião prossegue na tarde desta
quarta-feira com discussões nos comitês,
grupos temáticos e de trabalho. O destaque é
para a discussão sobre o biodiesel, que o
ministro Miguel Rosseto fez questão de
afirmar que é uma questão prioritária para o
Governo Federal. "A produção de biodiesel
no Brasil tem caráter prioritário. Além de
uma estratégia de desenvolvimento
econômico, permite a inclusão social de
milhares de famílias", disse.

Seis mil famílias beneficiadas

Procuradoria vai apoiar
órgãos estaduais em Brasília

A Procuradoria Geral do Estado do
Piauí está celebrando convênios com
diversos órgãos sobre cooperação técnica
visando a uniformização de ações e defesa
dos interesses do Estado do Piauí, em
Brasília, junto a ministérios e instâncias
judiciais superiores. A informação partiu
do presidente da PGE, Plínio Clerton.

Tais convênios seguem a
determinação do governador Wellington
Dias, que visa entre outros benefícios dar
maior apoio jurídico aos órgãos do
Estado na capital federal e destaque ao
Escritório de Representação do Governo
do estado do Piauí-ERGOPI.

O programa tem início com a
celebração de convênios com o Iapep, o
Interpi e o Detran. Cada um, a seu tempo,
diz Plínio. O convênio com o Iapep, saiu
na frente e já a partir da próxima semana,
enfatizou "a entidade contará com os
benefícios jurídicos por parte dos tribunais
de instancias superiores em Brasília".

Num segundo momento, adianta
Plínio, "os convênios com o Detran, e o
Interpi, e isso dentro do menor espaço
de tempo, estarão concluídos a fim de
melhorar as condições de representação
judicial". Além de agilização na defesa
dos trâmites dos processos fundiários
em Brasília, o Piauí terá os custos
reduzidos redundando em economia para
o erário público.

O terceiro convênio será feito com
o Detran que a exemplo dos anteriores visa
melhorar a resolução dos problemas de
ordem judicial junto às instâncias
superiores na capital federal, diz Plínio. Em
face da amplitude do trabalho que o
Escritório de Representação do Piauí em
Brasília, o governador Wellington Dias
determinou a melhoria nas condições de
trabalho e nas instalações do prédio.


